

# Rienda: "En España nos falta cultura en deportes de invierno"

 Tweet 1

 Compartir 0

 +1 0

 Share

 Wow! 0

18/02/2014 - 15:11

## Más noticias sobre:

- España
- Copa del Mundo
- Cultura
- Rodilla

La exesquiadora María José Rienda, 5 veces olímpica y que ha subido 11 veces al podio en la Copa del Mundo, ha lamentado que en España falte "cultura en deportes de invierno" y confesó que "no es fácil rendir cuentas cada cuatro años", en alusión a los deportistas españoles que están disputando los Juegos Olímpicos de Sochi (Rusia).

MADRID, 18 (EUROPA PRESS)

"Tenemos una representación muy numerosa y diversa. Todos han hecho un gran papel y no es nada fácil rendir cuentas cada cuatro años en unos Juegos Olímpicos. En España nos falta cultura en deportes de invierno, nos hace falta saber que todos los años hay que prepararse y competir a ese nivel para estar listos", manifestó en una entrevista para 'eLowCost', el superbuscador de chollos online que recoge Europa Press.

María José Rienda, abanderada en la edición de Turín en 2006, confesó que estar en unos Juegos Olímpicos es "algo increíble y único para cualquier deportista". "Porque sabe que está demostrando todo lo que sabe de forma internacional. Es una ventana abierta al mundo donde se enseña lo mejor de cada país", señaló la granadina.

Para la actual Directora del Programa Deportivo de Cetursa en Sierra Nevada, practicando el esquí y ayudando a que se practique "se fomenta la cultura alpina a todos los niveles", y admitió que es "todo un lujo" que le comparen con Blanca Fernández Ochoa.

"Ha sido una gran deportista dentro de nuestra modalidad. En cuanto a mis logros, me siento muy orgullosa de todos los que he conseguido durante los 22 años que ha durado mi carrera deportiva. A lo largo de ese tiempo, me he dado cuenta que hay muchos momentos especiales porque realmente todas las victorias, y cada podio, son momentos únicos", dijo la exesquiadora, retirada en 2011.

De su carrera destaca su primer podio de la Copa del Mundo en Sölden o su primera victoria en Are, las dos victorias seguidas en Ofterchwang (Alemania) y su diploma olímpico en los Juegos de Salt Lake City, al margen de ser abanderada en Turín. "Son muchos y todos muy buenos ¡Me quedo con todos!", apuntó.

Por otro lado, afirmó no arrepentirse de las decisiones que adoptó durante su carrera. "Pero sí que es verdad que las lesiones de rodilla no me han ayudado y aunque pude volver a competir a muy buen nivel en la Copa del Mundo, me costó recuperarme. Sí echo de menos la vida de esquiadora profesional y el ambiente. Es un deporte que me apasiona y todavía me sigue llenando", subrayó.

Acerca de que existan superbuscadores online como 'eLowCost', que promocionan viajes para esquiar con vuelos baratos para desplazarse a las zonas con nieve en temporada alta, considera que internet es una "gran herramienta" que puede ofrecer ofertas tanto de viajes, estancias, materiales, pases y actividades, entre otras.

"Me parece estupendo y como promoción es idónea, siempre hay ofertas fantásticas en todas las web de estaciones de esquí, para todos los usuarios y preparadas para el disfrute sin muchos gastos", añadió Rienda, con 7 Mundiales en sus espaldas.

PUBLICIDAD

idealista.com [perfil piso compartido: 29 años, no fuma y prefiere las mujeres](#)

 - Opera en bolsa desde 3,95 en Mercado Nacional. Abre ya tu cuenta en Self Bank.

 - Descarga gratis la única revista de Trading hecha para Traders

 Me gusta  Compartir Sé el primero de tus amigos al que le gusta esto.

 Twittear 0

Otras noticias que le pueden interesar



**El PIB de Grecia cae el 0,2% en el segundo trimestre, el menor descenso en seis años**



**La OMS declara a Kenia en alto riesgo por posible llegada de ébola**



**Hasta 35.000 desempleados de más de 55 años, forzados a posponer el acceso a la jubilación anticipada**

Publicidad



**Trae tu coche a la Mutua**

Si tienes más de 10 años de carné te damos hasta 100€ al contratar tu seguro; Así de fácil!